

# Toulouse IDEX

Toulouse Initiative d'Excellence

PRES Université de Toulouse

avril 2011 (Anglais)

Evaluation summary	Grade
1. Scientific power and intensity of the area	B
2. Scientific ambition	A
3. Attractivity and coherence of the teaching offer	B
4. Teaching: ambition and innovation	A
5. Economic partnerships, result exploitation and technology transfer	A
6. International and European policy	B
7. Governance credibility and efficiency	B
8. Governance: ambition, identity, transformation and structure	B
9. Quality of the roadmap, planning and associated milestones	B
10. Procedures and management	C
11. Resource allocation system	A
12. HR policy	B
<p><i>Main positive points of the proposal:</i> Overall balanced and consistent proposal</p> <p><i>Main negative points of the proposal:</i> Unclear articulation of UFT and IDEX</p>	

## Global appreciation of the Initiative of Excellence

Balanced proposal. Overall ambitious and consistent proposal with a potential for a significant transformative impact. A clear focus on implementation plan will be required to achieve the goals of the IDEX initiative.

## Final decision of the Jury for the preselection phase

**Preselected**

## Recommendations

Supervision of a cohesive Administrative Board in terms of external participation should be improved

Benchmarking information as well as data/evidence that can help substantiate their ability to meet 4-year milestones is needed.

Clearer justification of the project costs.

The creation of an *Ecole Normale Supérieure* needs more justification.

Written commitment of all partners (internal and external) towards Toulouse-Idex, in all of its components, including financing and human resources.

## TOULOUSE IDEX

Toulouse Initiative d'Excellence

PRES Université de Toulouse

avril 2011 (Français)

Résumé de l'évaluation	Note
1. Puissance et intensité scientifique du périmètre	B
2. Qualité de l'ambition scientifique	A
3. Attractivité et cohérence de l'offre de formation	B
4. Formation : ambition et innovation	A
5. Partenariats économiques, valorisation et transfert	A
6. Politique internationale et européenne	B
7. Crédibilité et efficacité de la gouvernance	B
8. Gouvernance : ambition, identité, transformation et structuration	B
9. Qualité de la trajectoire, de la programmation et des jalons associés	B
10. Efficacité des procédures et maîtrise de la gestion	C
11. Qualité des modes d'allocation des ressources	A
12. Ambition et dynamisme de la politique RH	B
<p><b>Principaux points forts du projet :</b> Projet globalement équilibré et cohérent.</p> <p><b>Principaux points faibles du projet :</b> Manque de clarté dans l'articulation entre l'UFT et l&gt;IDEX.</p>	

### Appréciation générale de l'Initiative d'Excellence

Projet équilibré. Projet ambitieux et cohérent dans l'ensemble, susceptible d'induire un effet transformant important.  
Un effort sur le plan d'exécution sera requis pour atteindre les objectifs de l'Initiative d'excellence.

**Décision finale du Jury pour la phase de présélection**

**Présélectionné**

**Recommandations**

L'encadrement par un conseil d'administration devrait être amélioré, au niveau de la représentation externe.

Il est nécessaire de recourir à un benchmarking et de fournir des données/preuves susceptibles de démontrer la capacité à atteindre les jalons à 4 ans.

Justifier plus précisément les coûts.

La création d'une ENS nécessite d'être plus amplement argumentée.

Engagement écrit de tous les partenaires (internes et externes) envers l'Idex Toulouse, sous tous ses volets, y compris financiers et humains.